
 

 

 
 

Antrag der Beiratsfraktion der CDU 
für die Sitzung des Beirates Gröpelingen 

 

Beleuchtungssituation im Stadtteil verbessern: LED-Beleuchtung für den 
Bereich Humannstraße/Bonifaciusstraße/Wittekindstraße! 
 
Der Beirat Gröpelingen möge beschließen: 
 
Der Beirat setzt sich nachdrücklich für eine bessere Ausleuchtung der Straßenzüge rd. 
um die Grundschule Humannstraße/Neue Oberschule Gröpelingen, insbesondere in 
der Humannstr., Wittekindstr. und der Bonifaciusstr. ein. 
Dies kann durch den Tausch der Beleuchtungskörper zugunsten von LED-Lampen, 
ggf. zu Lasten des Stadtteilbudgets, erfolgen. 
 
Begründung: 
Anknüpfend an den Antrag auf Entnahme von Mitteln des Stadtteilbudgets in 
Verkehrsangelegenheiten v. 13.12.2018, zugunsten der Erstellung eines 
entsprechenden Konzeptes, um die Beleuchtungssituation im Lindenhofquartier zu 
verbessern, ist anzudenken, auch in anderen Bereichen des Stadtteilgebietes für die 
dunkle Jahreszeit vorzusorgen. 
Um perspektivisch eine hellere Ausleuchtung in allen Quartieren Gröpelingens 
herzustellen, erscheint es sinnvoll, Zug um Zug „Lichtinseln“ im Stadtteil herzustellen. 
Dies mag im nächsten Schritt zu vertretbar niedrigen Kosten im Umfeld der 
Grundschule Humannstr./Neue Oberschule Gröpelingen erfolgen, um die Zuwegung 
für Kinder und Jugendliche auf dem Schulweg verkehrssicherer zu gestalten. 
 
 

Für die CDU-Beiratsfraktion Gröpelingen 

Mehmet Genç 


